



Anerkennung

Kategorie

Mehrgeschossige Holzbauten

Aufgrund des Beschlusses der Juroren Dipl.-Des. BDA Univ.-Prof. Tom Kaden, DI Simon Speigner, DI Claudia Koch und LIM Josef Frauscher wird die Anerkennung zum Oberösterreichischen Holzbaupreis in der Kategorie »Umbauten, Zubauten und Sanierungen« an folgendes Objekt vergeben:

Holzwohnhaus Rosenstraße

Auftraggeberin

DIS - Diözesane Immobilien-Stiftung

Planung

X ARCHITEKTEN ZT GmbH

Holzbau

Brüder Resch Hoch- u. Tiefbau GmbH & Co KG



pro:Holz
Oberösterreich



Wohnbau-Landesrat
LH-Stv. Dr. Manfred Haimbuchner

Umwelt-Landesrat
Rudi Anschöber

Wirtschafts-Landesrat
Markus Achleitner

Agrar-Landesrat
Max Hiegelsberger